## **Protokoll:**

Die bisherige Vorsitzende bringt die "offene Wahl per Handzeichen zur Abstimmung. Die "offene Wahl per Handzeichen" wird einstimmig beschlossen.

Die bisherige Vorsitzende bittet um Wahlvorschläge. Aus der Mitte des Ausschusses wird die bisherige Vorsitzende Frau Bürgermeisterin Ulrike Mohrs als neue Vorsitzende vorgeschlagen.

Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Die bisherige Vertreterin der Vorsitzenden bringt die Wahl zur Abstimmung. Dem Wahlvorschlag wird einstimmig zugestimmt.

Die bisherige Vertreterin der Vorsitzenden fragt, ob die Wahl angenommen wird. Frau Bürgermeisterin Ulrike Mohrs nimmt die Wahl zur neuen Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses an.